

# 情報表現論3 20040426

食のふるかわ安心特区構想の  
プリントは正直言って分かりづらい。  
必ずしも図の方が文章より  
分かりやすいわけではないと思う

先生が今まで図解して  
一番難しかったと  
感じたものは  
どういうものでしたか？

図を使って説明すると  
無駄な文章でのごまかしが減り  
端的で分かりやすく説明できた。  
端的な言葉で分かりやすく  
説明するには、言葉(単語)  
の力もつけていかなければと  
実感

全ての要素を同じ大きさで  
表示しようとする人  
それを理解しようとする気が  
無くなるのが分かった

図を書くのも楽しいが  
色々な図を見るのも楽しい。  
GWは世の中の図解探しを  
楽しみます

図を使っての自己紹介は  
初めてだったが  
Visualで入ってくるので  
とても分かりやすく  
一度で理解できた

先生の図は  
先生や見慣れている人には  
見やすいかもしれないが  
ひとつの画面に  
多くの図と色があり過ぎて  
見難く感じる。  
多すぎる情報と色は、逆に  
分かりにくく思ってしまう

図に表すと  
時間の経過などが  
分かりやすくなると思った。  
図を見せながら  
説明することによって  
自分の思っていることが  
伝わりやすいと実感

今日の友達関係の図は  
「目で見てすぐわかる」  
ということを意識していたら  
シンプルになりすぎて  
面白い図というものでは  
なかった。分かりやすく  
興味を持ってもらえる  
図を書きたい

社会人においては  
よキャラづけて  
説明するようにしていたが  
今回図で表現することの  
困難さを改めて知った

出身が小牛田なので  
古川のフードビジネスに  
とても興味を持った

自己紹介は  
簡単なようで  
やはり難しかった

みんなに  
自分の図を誉められ  
とても嬉しかった。  
次回も頑張るぞ

耳からだけでなく  
目からも情報を得ると  
より印象に残ることが  
分かった

安全と安心が  
区別されると聞いて  
始めは納得できなかったが  
安心は消費者視点で  
安全は生産者視点と聞いて  
なるほどと思った

自己紹介をし合うと  
それぞれ個性のある  
図を書いて  
面白かった

何だか1回目と  
2回目の図が  
似たような感じに  
なってしまった

「先生」については  
もう本当にいいので  
「図解の講義」を  
してください

前回の授業の感想に  
「ヨーロッパと同じならいい」  
とあったのが意味不明

今日のwebの話は  
画期的でした。  
でもどのようにして  
あのような複雑な図を  
作成するのでしょうか？

インターネットで見ました！  
図が多いHPの方が  
見ていて楽しいです

図を使う上で色使いが  
重要だと思うのですが  
コツや決まり事は  
ありますか？

自分の周りのことを  
改めて書き出すのは  
発見が必ずあって  
面白い！

自分の友人関係が  
狭いことは自覚していたが  
改めて図にすると  
予想以上に狭くてビックリした

図があると  
「どこで生まれて...」って  
セリ-通りに説明しなくても  
相手との共通項や、自分の  
話しやすい所から始めて  
そこから話を広げていきやすい

GW中の課題だが  
冷静な視点から様々な図を  
見比べてこようと思う

席が遠すぎて、画面が  
良く見えなかったので  
今度は前の方に  
座ろうと決心した

色々な人の図を見ると  
それぞれ考え方も異なる。  
図からその人の性格も  
分かるような気がする

計画

自己紹介をしていて  
楽しかった

図にすることで  
逆にその内容を  
分かりにくく  
してしまう場合も  
あると思った

友達関係の図は  
きちんと書いて  
自分の交友関係を見  
つめ直してみたい

自己紹介  
私は「シャボン玉」で  
「限りない世界」や  
「柔軟さ」を表現したが  
相手は図と線で  
1つ1つにつながりがあり  
分かりやすかった

図は縦書きで  
かきますか？

実際に図を使って  
自己紹介してみても  
相手にも分かりやすいけど  
自分にも分かりやすいので  
よかった

隣同士と  
自己紹介する  
機会があって  
新しい友達が  
できそう

もっと  
図を書くための  
時間が欲しい

図による自己紹介は  
なかなかできる機会  
はないものの  
頭の中に図があると  
整理された自己紹介が  
できることを知った

先生のHPの  
性格タイプ診断を  
今度やってみたい

# 情報表現論3 20040426

元々絵が下手なだけで  
これから頑張らなきゃと  
思っています。ゼミにも  
参加したいんですけど  
私でよろしいですか???

「分かった」と安易には  
口にできないと思った

図の書き方は、いつになったら  
教えてくれるのでしょうか？

自分のHPを作りたい  
と思っていたが、ぜひ  
図を使ってみようと思った

ふるかわの図はひどい。  
うるさすぎて  
逆に意味が分からないし  
まち読もうとすら思えない。  
図は文を整理し  
単純明快に表すための  
toolではないのですか？  
この図の裏の図は  
非常に理解しやすいのに...

「食のふるかわ」の図が  
細かすぎて  
どこから見ればいいのか  
さっぱり分からなかった。  
Webの画面も  
正直見づらかったです。

図は使える時と  
使えない時が  
あるのではと思った。  
文字の少ない図は  
分かりやすいけれど...

友達と自己PRをしたが  
意外に知らないところが  
一杯あって面白かった。  
これで友情が  
もっと深まるだろう

友達関係は  
図解するものでは  
ないと思う。というか  
してはいけないような  
気がする

計画

出席簿は  
今どの辺に  
あるのだろうか...

プレゼンすること  
正直不安ですが  
楽しみでもあります

自分のことを  
上手く図にできなかった。  
考えすぎかもしれない。  
頭を空っぽにする」ことが  
まだ自分にはできない。  
スラスラ出てくる人が羨ましい

食のふるかわ  
もしかしたら  
一度に目に入る情報量が  
大きすぎるのかも  
これがwebなら  
カーソルを合わせてから  
小ウインドリで表示するなど  
工夫ができそう

図解だと余計な修飾語に  
惑わされることなく  
理解できる。古川の  
「供給側」から「消費者」の  
視点への変化も図によって  
すんなり理解できた

今までの私の「わかる」は  
わかる(体系)までだったけど  
これからは身に付けて  
表現できるようにしたい

先生のサイトは読み込みに  
時間がかかりすぎる。  
低速度回線用のページも  
用意した方が良いと思う

ペアを組んだのが看護の人で  
あまり講義で一緒にならないので  
友達になれてよかった

自分の中でどの友達が  
どのくらい大事かを考える  
いい機会になった

先生が紹介したいと思う  
図解仕事人は誰ですか？  
また、上手な自己紹介のコツは  
何ですか？

図は本当に難しい。  
伝えたいことを  
簡単にまとめて伝える  
ということが難しい

「アンテナを立てる」という  
話があったが  
私もアンテナを立てて  
図にするものを  
良く考えて作業したい

恋愛は図で解ける」  
とおっしゃっていたが  
ぜひ解いて欲しい！  
今度先生のお悩み相談室に  
行ってみようかな...?

友達関係の図を書いて  
改めて自分は  
多くの友達に囲まれて  
生活しているんだ  
ということがわかった

身に付けたことを  
表現できる」とは  
なかなか難しい

友人関係。今日の夜は  
夢中で書いてるんだろうな

実習の時間は  
もう少し多く欲しい

全てが図解で  
上手いものではない  
と思う。どこを図解で  
どこを文章にするかの  
境界線を見つけるのが  
難しいと感じた

講義の感想を紹介する  
時間が長すぎる。もっと  
時間を有効に使って欲しい

先生が今まで  
図を使った仕事を  
少しずつ紹介して欲しい

個人的にはwebページに  
縦スクロールと横スクロールを  
並列するのは、一目で  
全体像をつかみにくいので  
少し不便だと思う

今日の図を  
書くことによって  
自分の成り立ちが  
分かってきた

デザイン

自己紹介の時  
先生だったら名前の他に  
まず何を話しますか？

古川は私の町の隣町なので  
興味が湧いた。しかし  
図がゴチャゴチャ過ぎるような  
気がした

# 情報表現論3 20040426

先生は  
自分自分自分って感じて  
自分を表現しすぎるのは  
良くないと思う..

自分では  
いい出来かなと思ってたけど  
他の人を見てから見ると  
もっとよくてたんじゃないかと  
違う視点で考えることができた

自分の書いた図を  
自分で見るのはいいけど  
人に見られるのは  
あまり良い気がしなかった。  
自信を持って  
見せられるようになりたい

色々経験したいし  
たくさんチャレンジしたいのに  
失敗が怖い」恥ずかしい」  
「ばか」と思われたくない」  
など、マイナスの想定が頭をよぎり  
結局は居心地の良い  
いつもの場所でぬくぬくしている

先生のHPは、色々  
まとまっけて楽しそう  
自分でも先生みたいな  
HPは作れますか？

表現 = 身に付ける」というのは  
なるほどと思った。表現できて始めて  
身に付いたといえるのだと思った

図解は解かりやすい」と  
言うけれど、スペースがあまりなく  
ゴチャゴチャしている図解は  
逆に解かりにくい。  
どこを見ていいのか分からず  
あまり見る気がしない

自分を紹介してみても  
自分がどういふものか  
分かった

アンケートの紙がない



友達関係を  
図にするって難しい。  
でも図にすることで  
自己の確認も  
できるんだなあと思感

図は一番初めは  
何から書き始めるんですか？  
一番主張したいことから？

Webを見て思ったのだが  
図が多すぎて私には見にくかった。  
図を否定するわけではないが  
多用しすぎると見にくくなったり  
理解しにくくはならないだろうか？

この授業は  
満員近い上に  
席も考えなくては  
ならないので大変だ

知らない人とも  
知り合いになれて  
面白い。  
こういう機会が  
滅多にないので

先生のHP  
図とリンクの多さに  
ビックリ

図は難しい。  
言葉も難しい。  
図解はさらに難しい。  
悩みまくっている

前回よりも  
図が下手に  
なった気がする

みんな色々な  
書き方があって  
面白い

前回の講義の  
感想についてですが  
強調しているポイントの基準が  
よく分からなかった。  
情報量が多すぎる図解は  
逆に解かりにくい気がした。  
先生のwebサイトは  
回線が遅い人にとっては  
見にくいと思うのですが  
その辺は  
どうお考えでしょうか？

自己紹介は、とても  
解かりやすく楽しかった。  
ただ聞くだけでなく  
見ることで、その人の  
性格も知ることが  
できるような気がした

自己紹介は  
話したことがない人でも  
紙を見てどんな人が  
ハッと分かるので  
自然と会話がはずんで  
楽しかった

古川という町と  
その中の人々の考えが  
少し分かった気がした。  
今回の図は量が多く  
多少理解するのが大変

前に聞いたことがある  
内容だった

自己紹介は  
手書きの方が  
味があって  
いいなと思った。  
その人の字で  
書いた方が  
その人が出る

友達の図を書いて  
その頃の良い思い出も  
イヤな思い出も思い出した

図解ってゴチャゴチャすると  
すぐ見にくくなってしまふ  
というところが難しい

他の人の図を見て  
もっと工夫して  
書きたいと思った

今日の自己紹介で  
新しい友人ができて  
すごく嬉しい

図を作ることは  
とても難しいが  
説明をする時は  
とても楽なので  
図を作ることに  
慣れたいと思う

今日の課題はA41枚に  
収まる気がしない。  
いっぱい書きたい

作業が難しい...

作業から  
終わりまでの時間が早く  
あまり書けなかった

作業に入るまでが  
少し長い

自己紹介、楽しかった。  
ぜひこのようなものを  
またやって欲しい

図で表現するにあたり  
何か基本的な書き方って  
あるのでしょうか？

知っているだけではダメ。  
行動する必要がある」  
という言葉に共感

どうしても  
短くまとめられず  
ちょっと長い文章っぽく  
なってしまうんですけど  
慣れですかね？

古川のプロジェク案のような  
多くの要素を盛り込んだ  
カッコいい図解が  
できるようになりたい

やはり字は  
少なめの方が  
いいんですか？

紙を見せるのが  
恥ずかしかった。  
字ばかり書いてて  
しかも間違えていた

新聞はとった方が  
良いのですか？

連休中はピンピンと  
アンテナを伸ばして  
面白いものを得たい

手書きだけでなくパソコンでも色々図をしてみたい

# 情報表現論3 20040426

図で作った方がHTMLの特性を活かせると思う。HTMLはもともとプレゼン等で使われるためのものだったとありますし、技術だけが先行して本質が見えなくなっている事柄が多いと感じた。

何回も書き直すことが上手い！秘訣ですかね

友達関係の図はつながりを表すのが難しかった

図で日記をつけることも検討中です

未だにマイ図解を上手く表現できない。これは自分の絵心なども関係してくるのか？

友達関係の図を書いていたら懐かしくて会いたくなった

図を書くときのコツをもう少し教えて欲しい

自分の考えを文字に表すのはとても難しい

説明しなければならないHPは良いものなのか？説明しなくても見てすぐ分かるのが図のよさでは？

図解を書くたびどんどん色々な事が思い出せる。文を書くよりも思い出しやすい

図を書くことよりもそれを使って説明することの方が難しかった。ただ読んで終わってしまいがち

課題を提出しても見てもらえるわけではないので、何が悪いのか分からないと思った

私はHPには図はあんまり合わない気がした。トップページなどはもうちょっとスッキリしたものが良いと思う

デザイン

看護

正直なところ「イラスト+文章入り」と「図解」の違いが分かりません

丸や矢印だけでなく吹き出しを使っても良いんですか？

自己紹介が下手なのでいつもこの紙を持ち歩いていこうかと本気で思った

図だけじゃ伝わらないものもある。文章との組み合わせが必要だと思う。その文章の書き方も教えて欲しい

前回のアンケート結果のプリントが見にくい

自己紹介で、どの項目の時相手が「面白い」などの反応を示すのかがわかりこれから自己紹介をする時もっと簡潔に説明できそう

初めて計画の子と友達になれた。教養科目くらいでしか他学部の人と関わりがないので非常に嬉しい

今考えると本当に多くの人と関わり合っていた事に気が付いた

図の上手い分かりやすい書き方がまだ分からない

自分のHPでぜひ図を使ってみたい

出席簿、絶対全員に回らないので数を増やすか出席カードにして下さい

一人一人個性があるために自己紹介の図も十人十色だった

私はまだ、すぐに図にすることができません。下書きなどを何枚も書いているうちに段々整理されていくといった感じです

説明しながら補足説明をしている自分もいて、家に帰ってもう一度考えたい。説明している時に相手に質問されたことが今回の図で、足りなかった点だと思うので

図は書きすぎると何をメインに伝えたいのかわからなくなるのでどうすれば分かりやすく簡潔に表現できるかわから学びたい

恋愛が図で書いたら今の苦労は何百分の一になると思う。本当にありえるのでしょうか？どのようなことを図で表す？

図解って発想力が豊かな方が得??

情報の人は上手い。みんながみんな同じにならないのが図のいいところ。その人の個性を読み取ることができる

先生は分かりやすい図を書くためいつも気にかけているようなことはありますか？

図に書いてみて今まで「友達」という一言だった関係を深く考えてみる事ができた

実践より先生の話が長い...。図をいっぱいやってみたいので実践を増やして欲しい。たまに話が脱線しているような気も...

社会に出ると自己紹介で相手の印象は違うので色々なパターンを自分の物にしているとこれから色々な場面で有効に使えると思います

自分がどれほど自分を表現するのが苦手か分かった

自分の地元紹介というものを図を使ってしてみた

医療関係の「患者にまで行き届いている」ということに感心した

図はすごく個性が出ると思った。他人の良いと思った所を取り入れ分かりやすい図が書けたらいい

科目履修生